

## かいせい町民フェスタを開催

企画政策課 ☎84-0312

10月21日(土)、町で活動する団体・個人が日々の活動内容を紹介します「第1回かいせい町民フェスタ」を開催し、約1,400人が来場しました。  
当日は約60団体が参加し、展示や活動体験、ワークショップを実施しました。また、会場にはエア遊具やキッチンカー、飲食ブースなどが設置され、子どもからお年寄りまでイベントを楽しんでいました。



## 開成幼稚園花植え

街づくり推進課 ☎84-0321

10月20日(金)、開成駅西口ロータリーにある花壇に、開成幼稚園れんげ組と小田急電鉄と協働して吉田島高校で育てられたパンジーとビオラを植えました。  
園児たちは共同作業による花植えを楽しみ、駅前をきれいにして一生懸命取り組んでいました。



## 脱炭素実現に向けて、第一歩！

企画政策課 ☎84-0312

「開成町ゼロカーボンシティ創成パートナー企業」の(社福)一燈会グループ会社が、「開成町中小企業 GX 戦略導入補助金」を活用して太陽光発電システムを導入し、10月25日(水)にお披露目会を行いました。本補助金の活用としては、第1号です。  
町では、今後も様々な企業と連携して脱炭素の取組を進めていきます。



## 仲間とともに、全力で！

学校教育課 ☎82-5221

10月14日(土)に開成幼稚園で、28日(土)に開成小学校・開成南小学校でそれぞれ運動会が開催されました。  
両日も秋らしい快晴となり、子どもたちは真剣に取り組むつも運動を楽しんでいました。

